

努力賞

かわいそうなエルフ

荒川区立第六日暮里小学校 二年

いわさき あやね

やなぎだくにお先生へ

やなぎだくにお先生こんにちは。

わたしは、かたあしだちょうのエルフをよみました。

この本をよんでいいなと思ったところは、エルフがみんなをまもってライオンやジャツカルをやつつけたところがいいなと思いました。

わたしもそんなエルフのやさしいところと子どもたちにやさしいところがわたしにもほしいなと思いました。

それから、エルフのせなかの上ののつてみたい

です。

でもこの本は、とてもかなしい本でした。

なぜかというところエルフはみんなをまもり、自分のことよりも子どもたちやなかまのことを考えて、いのちをおとしてしまったからです。

そういういのちなんて考えないエルフがかっこいいと思います。

木になってしまったのは、かなしいけどエルフのみんなへのきもちがわかりました。

かたあしだちょうのエルフの本がとてもすきになりました。

わたしは、本をよむのは、きらいだけど先生によんでもらってエルフの本は、いとおもいました。わたしは、本をよむのがにがてだけとつぎからは、がんばって本をよんでいきたいです。